
EMENTA:

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE
ACESSIBILIDADE ÀS PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA NO QUE DIZ RESPEITO ÀS OBRAS
DE MOBILIDADE DA CIDADE

RFR-0046

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a cidade de Ribeirão Preto tem apostado em várias iniciativas de
mobilidade e realizado obras por toda a cidade no que diz respeito à construção de
corredores de ônibus, pontes, viadutos, entre outras obras com a finalidade de favorecer
o fluxo viário e o acesso à cidade

CONSIDERANDO que hoje é obrigatório toda uma adequação da cidade e existe
legislação pertinente em relação aos direitos das pessoas com deficiência em nível
federal, no que diz respeito ao acesso e direito à cidade por parte das pessoas com
deficiência

CONSIDERANDO que recebemos a informação de que foi retirado o semáforo sonóro
que estava localizado em frente ao terminal de ônibus Dra. Evangelina de Carvalho
Passig que está localizado junto à Avenida Jerônimo Gonçalves.

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,
que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das
seguintes questões:

I - Ribeirão Preto possui iniciativas de acessibilidade para as pessoas com deficiência
nas obras públicas entregues dentro do Programa Ribeirão Mobilidade?
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II - Quais são as iniciativas de acessibilidade contempladas nas obras de mobilidade que
estão em execução ou finalizadas pela gestão entre 2021 e 2023 ?

III - Há alguma iniciativa de semáforo sonoro contemplada nas obras de mobilidade e/ou
programa Ribeirão Mobilidade ?

Sala de sessões, 25 de Abril de 2023.

VEREADOR RAMON FAUSTINO
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